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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
Beförderung von Mehrfachkinderwagen und Krippenwage n durch die BSAG 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie beurteilt der Senat die derzeitige Beförderungssituation von Mehrfachkinderwagen 
und Krippenwagen durch die BSAG?  
 

Welche Absprachen führen momentan dazu, dass Mehrfachkinderwagen und 
Krippenwagen oft von mehreren Bahnen hintereinander nicht befördert werden? 
 
Durch welche Maßnahmen will der Senat sicherstellen, dass Kinder, Erzieher und 
Tagespflegepersonen gerade in der Wintersaison keine langen Wartezeiten in 
Kauf nehmen müssen? 
 
 
 

 
Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 


